



Las situaciones de la obra son muy familiares para el público tomiqueño. Los protagonistas viven los típicos problemas de un matrimonio de clase media chilena.



El matrimonio formado por Isabel (Carmen Gloria Méndez) y José (Jorge Flores) reciben la visita de un amigo procedente de Estados Unidos, Recabarren (Francisco Parra), quien introduce la desconfianza en la pareja.



Los asistentes a la función de pre-estreno destacaron la calidad de los actores y aplaudieron los diálogos de esta comedia en tres actos de Hildara Aguirre.

**En Centro Cultural Municipal:**

## Teatro 85 hizo su debut artístico estrenando "Dos y dos son cinco"

La inseguridad que puede manifestar un matrimonio en un determinado momento al dejarse influenciar por rumores o comentarios de terceras personas, que sin ser malintencionados conlleven al peligro de un posible nubecula de la pareja, es el tema de la obra "Dos y Dos son cinco", dirigida por Jorge Hans Topp.

Dicho montaje de la dramaturgia nacional Isidora Aguirre empero a ser presentado ayer al público temucoense por la reciente compañía Teatro 85. Las funciones se realizarán de miércoles a sábado a las 20.00 horas en el Centro Cultural Municipal.

El alcalde Sergio Nordenlychi se mostró muy satisfecho con la presentación de esta nueva compañía. "Me pareció excelente la actuación de este nuevo grupo de teatro, honestamente con la obra. Personalmente ha sido un agrado. Hace tiempo que los habíamos prometido a los actores que iban a recibir la ayuda de la Municipalidad, y lo que están viendo es una realidad. Los grupos se están formando y ellos han hecho una sola obra de público".

Recorrió que desde que asumió el cargo en la Municipalidad notó que había una área débil en relación al desarrollo armónico que debe ser la ciudad especialmente las expresiones culturales.

"Es por eso que hemos decidido apoyar a la Plata-

mónica de Temuco y en general a todos los expresiones de arte. No hay que olvidar la Casa de Cultura que inauguraremos en la Avenida Almendral, Sunmaya que hemos ido sumando una tras otra. Yo diría que el trabajo es hoy una de las actividades que estamos ayudando, mañana será otra".

### ACOGIDA

Ivonne de Gajardo, anfitriona, encontró "excelente" la obra de Hildara Aguirre. Creo que las temocuenses tendrán buena acogida, "porque se trata de una comedia extrovertida y dinámica además cursa con buen nivel de penetración", destacó la interpretación de Carmen Gloria Méndez y Marlys Padocco.

"Encuentro muy positivo además la formación de esta

obra porque hace falta en Temuco ya que no existen conjuntos profesionales, sólo hay grupos de aficionados".

Respecto a la apatía que existe por parte de algunas personas por asistir a los espectáculos teatrales, observó que el origen del desinterés es por desconocimiento de la actividad teatral, porque no están acostumbrados a ello.

"Hacen falta nuevas compañías para que la gente las conozca y de esa forma crear una cultura teatral".

Por su parte Santiago Gajardo, químico farmacéutico y actor aficionado del TUM resaltó el nivel del montaje diciendo que fue "buena", con una dinámica bastante acertada desde se nota la mano del director".

Solícito a los temocuenses brindar el apoyo necesario a la actividad teatral. "Le pedimos constancia al público porque siempre nos dejó a mitad de camino. Espero y ruego que esta nueva compañía perdure y pueda echar raíces. Tomuro es muy joven y no tiene una tradición cultural en materia de teatro por ello hay que respaldar estas iniciativas artísticas, para consolidar la existencia de las compañías de teatro profesional".

En cuanto al círculo también tuvo conceptos elogiosos advirtiendo que en un pre-estreno siempre es una caja de sorpresas. "Me parece que ha sido una buena actuación lo que nos hace pensar que tendrá éxito en el futuro no sólo la obra, sino que también la compañía. Personalmente los asistimos muy satisfechos".

Respecto a la interpretación agregó: "Excelente los actores y no tienen nada que envidiar a los de compañías como la de Pepe Villalobos".

Observó que al público le debe motivar para que asista al teatro porque mediante estas iniciativas artísticas y las poenas con una buena recepción.

Temuco es una plaza buena para el teatro lo que falta es incentivar a la gente para concursar a estos espectáculos".

### CONSTANCIA

Gerson Neira, dramaturgo, integrante del grupo Stone UC señaló que la actuación fue "bella" y los personajes femeninos estuvieron muy bien".

Pienso —agregó— que la obra gozará porque llega a todo el mundo con mucha facilidad y no tiene complicaciones de estética, de plástica o de ideas".

Solícito a los temocuenses

expresiones artísticas.

"A la gente le va a gustar porque trata un tema muy humano, es muy común el tema que trata de separar el matrimonio. Se trata de una situación que la gente vive vivir cualquier matrimonio".

En cuanto a la interpretación agregó: "Excelente los actores y no tienen nada que envidiar a los de compañías como la de Pepe Villalobos".

### APOYO

Jorge Hans Topp, por su parte señaló que el resultado alcanzado fue "aceptable" advirtiendo que "no estamos conforme con lo presentado hoy día. La nota es ir progresando paulatinamente, a través de las funciones, que los actores se vuelvan un poco más profesionales y esperamos que el público nos brinde su apoyo".

Nalibró el respaldo de la Municipalidad, y el alcalde gion "nos dijeron varios veces que llega a todo el mundo con mucha facilidad y no tiene complicaciones de estética, de plástica o de ideas".

El círculo que protagoniza "Dos y Dos son Cinco" está integrado por: Carmen Gloria Méndez (Isabel); Jorge Flores (José); Marlys Padocco (Ruthina); Francisco Parra (Recabarren); Cristián Volpi (Pupi).



Sergio Nordenlychi, alcalde de Temuco.



Jorge Hans Topp, director de la obra que presenta Teatro 85.



Karen Lucas

### BODEGUERO

Empresa Distribuidora Necesita Jefe de Bodegas. Indispensable sea persona joven y dinámica, con experiencia en kárden, control de existencias y excelentes referencias. Presentarse con currículum manuscrito, fotografía y fotocopia de antecedentes, indicando preventivos de sueldo en Gral. Mackenna 185, TEMUCO.



Gerson Neira



Ivonne de Gajardo



Santiago Gajardo

**Teatro 85 hizo su debut artístico estrenando "dos y dos son cinco". [artículo]**

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1985

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Teatro 85 hizo su debut artístico estrenando "dos y dos son cinco". [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)